



## Rondas Campesinas de la Provincia de Cutervo, celebran 39 años de creación

El trigésimo noveno aniversario de las gloriosas Rondas Campesinas de Cutervo, representa un hecho trascendental, puesto que no es posible entender a nuestra Provincia sin conocer el gran aporte a la justicia social.

En estas casi cuatro décadas, la Gerencia Sub Regional, reconoce la labor que desempeña esta organización en busca de contribuir al desarrollo y engrandecimiento de nuestros pueblos.

Hoy recordamos a los fundadores, ex –dirigentes, dirigentes y quienes forman la gran masa de ronderos, quienes desde su espacio lucharon y luchan por construir una sociedad más justa. Ayer lucharon contra el abigeato y la delincuencia, hoy han extendido su accionar contra la corrupción e injusticia. Desde el Gobierno Regional apoyamos tan noble misión.

Felicitamos a todos nuestros hermanos ronderos, instamos a mantenerse unidos, a ser fiscalizadores de la actitud y comportamiento de las autoridades, a fiscalizar permanentemente las obras y programas que se ejecuta en sus jurisdicciones, a no claudicar en sus principios, y mostrar como siempre coraje y dignidad para defender el desarrollo de sus pueblos y la soberanía de la patria.

## FELIZ 39° ANIVERSARIO RONDAS CAMPESINAS



## La Gerencia Sub Regional de Cutervo, reinició los trabajos de afirmado del camino vecinal que une las localidades de Paltic – Sagasmache - La Colpa – Paric, en el Distrito de Querocotillo.

La Gerencia Sub Regional de Cutervo, reinició los trabajos de afirmado del camino vecinal que une las localidades de Paltic – Sagasmache - La Colpa – Paric, en el Distrito de Querocotillo.

Proyecto de infraestructura vial que comprende más de 22 kilómetros, luego de concluir con los trabajos de afirmado, mejoramiento de pendientes, construcción de cunetas, badenes, alcantarillas y muros de contención; reinicia su ejecución con los trabajos de limpieza, ensanche de curvas, afirmado y construcción del puente carrozable sobre el río Paltic.

El Gerente Sub Regional, Lic. Luis Pinedo Vega, indicó que los trabajos de esta importante carretera se vienen realizando por administración directa, misma que se concluirá en los próximos días. Por otro lado, en referencia a la construcción del puente sobre el río Paltic, manifestó que nuestra institución en un corto periodo de tiempo realizará el proceso de licitación para su posterior construcción.

En otro momento, la autoridad sub regional, explicó que han existido dificultades para la culminación de esta obra, pero que la actual gestión ha asumido el compromiso de terminar con la ejecución de esta importante vía de comunicación, la que contribuirá con el desarrollo socioeconómico de las localidades de Paltic, Sagasmache, La Colpa y Paric.

La Gerencia Sub Regional de Cutervo, renueva su compromiso de seguir trabajando con la finalidad de promover el desarrollo de los pueblos más alejados de nuestra Provincia.

## 22 de marzo / Día Mundial del Agua

Este día fue declarado por la Asamblea General en diciembre de 1992. Siendo el acceso al agua potable una necesidad básica del ser humano y vital tanto desde el punto de vista de la salud como el social, la fecha tiene por finalidad dar a conocer la importancia de los recursos hídricos del planeta y apoyar las iniciativas mundiales orientadas a brindar a todas las personas en el mundo el acceso al agua salubre. Hoy en día, el agua potable sigue siendo un lujo para más de mil millones de personas en todo el mundo que carecen de acceso a un mejor suministro de agua y otros 2,500 millones que no disponen de servicios básicos de saneamiento.

Si tenemos en cuenta que los recursos hídricos no son inagotables en el mundo, la celebración de esta fecha debe ser parte de la tarea colectiva y permanente de crear conciencia en la población mundial sobre la importancia de hacer siempre buen uso del agua potable y velar porque todas las personas tengan acceso a este recurso.

Por este motivo la Gerencia Sub Regional de Cutervo expresa su compromiso para hacer efectivo el derecho humano al agua potable y al saneamiento básico, como una de las acciones prioritarias para la actual gestión, y que supone una importante contribución para alcanzar los objetivos de desarrollo y derechos humanos relacionados a la salud, educación, seguridad alimentaria, agricultura, energía, y por lo tanto, en el desarrollo humano y productivo de nuestra Provincia y la Región.

